

## Disinfecting Wet Mopping Cloths

## Linges préhumectés désinfectants pour planchers

**DIRECTIONS FOR USE:** 1. Attach cloth to sweeper head. 2. Mop floor. Use enough cloths for floor to remain visibly wet for 10 sec. to sanitize and for 4 min. to disinfect. 3. Let air dry. No rinsing required. For visibly soiled surfaces, clean excess dirt first.

**MODE D'EMPLOI :** 1. Fixer un linge sur la tête du balai à laver. 2. Nettoyer le plancher. Utiliser suffisamment de linges pour que la surface reste visiblement mouillée pendant 10 secondes pour assainir, et 4 minutes pour désinfecter. 3. Laisser sécher à l'air. Aucun rinçage requis. Si la surface est très sale, enlever d'abord l'excédent de saleté.

Do not use as a diaper baby wipe, for personal cleansing, or for cleaning or sanitizing skin. Not recommended for use on unpainted wood or glass. / Ne pas utiliser pour l'hygiène corporelle ni comme lingettes pour bébés. Ne pas utiliser pour nettoyer ou assainir la peau. Usage non recommandé sur le bois non peint ou sur le verre.

**CAUTION: IRRITANT. MAY IRRITATE EYES.** Do not get in eyes or on clothing. Wash thoroughly with soap and water after handling. Avoid contact with foods. **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN AND PETS. FIRST AID TREATMENT:** Contains quaternary ammonium chlorides. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If in eyes, rinse with water for 15 minutes.

**ATTENTION: IRRITANT. PEUT IRRITER LES YEUX.** Éviter tout contact avec les yeux et les vêtements. Se laver les mains à fond avec de l'eau et du savon après avoir manipulé le produit. Éviter tout contact avec les aliments. **TENIR HORS DE LA PORTEE DES ENFANTS ET DES ANIMAUX. PREMIERS SOINS :** Contient des chlorures d'ammonium quaternaire. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux, rincer avec de l'eau pendant 15 minutes.

**STORAGE:** Tightly close lid between uses to retain moisture. **DISPOSAL:** Dispose of cloth in trash after use. Do not flush. Do not reuse empty container. Offer empty container for recycling where possible, or discard container in trash.

**RANGEMENT :** Refermer hermétiquement le couvercle après l'emploi pour conserver l'humidité du produit. **MISE AU REBUT :** Jeter les linges aux ordures après l'emploi. Ne pas les jeter dans les toilettes. Ne pas réutiliser le contenant vide. Mettre le contenant vide au recyclage, si possible. Sinon, le jeter aux ordures.

Contains no phosphorus. / Ne contiennent pas de phosphore.

AUTHORIZED USER OF REGISTERED TRADEMARK / UTILISATEUR AUTORISÉ DE LA MARQUE DÉPOSÉE CLOROX® OWNED BY / QUI EST LA PROPRIÉTÉ DE THE CLOROX COMPANY, OAKLAND, CA 94612. Questions? 1-800-822-2910 or / ou clorox.ca

Imported and Dist. by / Importé et distribué par THE CLOROX COMPANY OF CANADA, LTD., 150 Biscayne Cres., Brampton, Ontario L6W 4V3.

Made in the U.S.A. of global components / Fait aux É.-U. avec des composants de provenance mondiale.

260416.035